

Córdoba - República Argentina

[Tapas](#)

buscar



11°

[H 54%](#)

13Jueves

May - 2010

- [Portada](#)
- [Últimas Noticias](#) ▾ [Política](#) | [Economía](#) | [Internacionales](#) | [Sociedad](#) | [Interior](#) | [Policiales](#) | [Podio](#) | [Espectáculos](#) |
- [Edición Impresa](#)  [Tapa](#) | [Política](#) | [Economía](#) | [Internacionales](#) | [Sociedad](#) | [Interior](#) | [Policiales](#) |
- [Suplementos](#)  [Podio](#) | [Espectáculos](#) |
- [Podio](#)
- [Servicios Tapas](#) | [Contactarse](#) | [Mercados](#) | [Ediciones Anteriores](#) |

Sociedad

EDICION IMPRESA

Jueves 13 de Mayo de 2010

**UNIVERSITARIO****La UE financiará movilidades de la UNC por 368 mil euros**

Un Programa de la Unión Europea financiará las movilidades de la Universidad Nacional de Córdoba por un valor de 368 mil euros. Es que la Casa de Trejo integra un consorcio de universidades latinoamericanas y europeas que en 2009 ganó un proyecto en el marco del Programa Erasmus Mundus, External Cooperation Window, cuyo objetivo es la movilidad de estudiantes, investigadores y docentes.

Días pasados se dio a conocer el listado de becarios que realizarán trayectos de grado o posgrado en instituciones de educación superior de Europa. Con 18 movilidades, la UNC fue la Universidad argentina que más plazas obtuvo en el proceso de selección.

La movilidad puede ser desde la Unión Europea hacia los países latinoamericanos y viceversa, y abarca las áreas temáticas: Ciencias Agropecuarias, Ingeniería, Tecnología, Geografía, Geología, Matemática, Informática, Ciencias Médicas, Ciencias Naturales y Ciencias Sociales.

El proyecto tiene una duración de cuatro años y otorga becas para realizar intercambios de grado, maestría, doctorado, posdoctorado y personal académico. Las de grado son semestrales, las de maestrías son para carreras completas, y las de doctorado para estancias parciales o carreras completas. Las becas de posdoctorado y de estancias de profesores son de corta duración.

Las universidades hacia las que se harán las movilidades son Universidad de Barcelona (España), Universidad de Bordeaux 1 (Francia), Universidad de Coimbra (Portugal), Universidad de Granada (España), Universidad de Graz (Austria), Universita de Jena (Alemania), Universidad de Leiden (Holanda), Universidad de Lovaina (Bélgica).

Con esta estrategia, la Casa de Trejo busca ampliar la capacidad de formación internacional de sus estudiantes, docentes e investigadores, así como articularse institucionalmente a redes académicas que potencien su proyección internacional.

[Compartir](#)[Aumentar](#)[Restablecer](#)**últimas noticias**

- 06:21 | [Polémica por defensa de un cura al matrimonio gay](#)
- 06:18 | [Vuelven a parar los gremios de la Alimentación](#)
- 06:15 | [Gobierno tailandés amenaza con no realizar las elecciones](#)
- 06:14 | [Explosión de un coche-bomba deja cinco muertos en Irak](#)
- 06:06 | [Cortes programados de energía](#)

**noticias más leídas del día**

- 1 | [Santamarina y Patronato, la final](#)
- 2 | [Sueña con Satanás](#)